



## Abierto el plazo de matrícula para la Universidad de la Experiencia

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha abierto el plazo de matrícula del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León para el curso 2012-2013. Los interesados pueden inscribirse hasta el 30 de septiembre, y las plazas se cubrirán por riguroso orden de recepción.

La conocida como Universidad de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León, con la colaboración de todas las universidades de la Comunidad, destinada a las personas mayores de 55 años. ■